

Rabat, le 10 décembre 2014

Nomination au Directoire de Maroc Telecom

Le Conseil de Surveillance de Maroc Telecom a nommé Monsieur Hassan Rachad en qualité de membre du Directoire de Maroc Telecom, en remplacement de Monsieur Rachid Mechahouri appelé à d'autres fonctions au sein du groupe. Hassan Rachad occupera le poste de Directeur Général Réseaux et Systèmes.

Entré chez Maroc Telecom en 1988 en qualité d'Ingénieur Télécom, il a occupé plusieurs postes de direction au sein du même groupe, notamment Directeur des Ressources Humaines, Directeur Régional du Grand Casablanca, de Marrakech et d'Oujda.

Agé de 52 ans, Hassan Rachad est lauréat de l'Ecole Nationale Supérieure des Télécommunications de Paris. Il est marié et père de deux enfants.

Par ailleurs, Madame Janie Letrot, membre du Directoire en charge de la Réglementation et des Affaires juridiques, a présenté sa démission pour des raisons personnelles.

Contacts

Relations investisseurs
relations.investisseurs@iam.ma

Relations presse
relations.presse@iam.ma



Maroc Telecom est un opérateur global de télécommunications au Maroc, leader sur l'ensemble de ses segments d'activités Fixe, Mobile et Internet. Maroc Telecom est coté simultanément à Casablanca et à Paris depuis décembre 2004 et ses actionnaires de référence sont le groupe Etisalat (53%) et le Royaume du Maroc (30%).